



Abrechnung und Zahhtag zu Martini

Martini, der Tag des heiligen Martins, genau genommen der 11. November. Früher wurden zu Martini Zinsen und Zehnten fällig oder Schweine und Gänse geschlachtet. Bei der ländlichen Bevölkerung nutzte man den Tag auch, um sich vor dem Wintereinbruch mit den Dingen des täglichen Bedarfs einzudecken. Das war früher. Heute wird der 11.11. eher mit Faschachtsbeginn in Zusammenhang gebracht. Für die Hettlinger Schützen war zu Martinszeit Abrechnung und Zahntag unserer Vereinsmeisterschaft. Zwar hielten wir uns nicht genau an das Datum, doch einen Martin hatten wir zumindest dabei. Schützenmeister Martin Dübendorfer war verantwortlich für die Abrechnung.

Dieses Jahr war er gefordert. Wie er am Absenden vom 4. November betonte, musste er alles ganz genau ausrechnen, zwei-/dreimal nochmals überdenken und nachrechnen. Der Sieger in der grossen Vereinsmeisterschaft erreichte haarscharf einen Punkt Vorsprung zum Zweitplatzierten, das bei einer möglichen Gesamtpunktzahl von 1350 Punkten.

Rolf Bossard überreicht dem Sieger die Trophäe.



Schlussrangliste Vereinsmeisterschaft

Sieger:	Werner Brazerol	1293 Punkte
2.	Erwin Schwarz	1292
3.	Rolf Bossard	1266
4.	Paul Gmür	1265
5.	Martin Dübendorfer	1259
6.	Elsbeth Hallauer	1234
7.	Peter Bossard	1229
8.	Richard Bossard	1229
9.	Albert Müller	1228
10.	Werner Schwarz	1180
11.	Jacqueline Hauser	1180
12.	Hans Hefti	1161
13.	Eugen Hallauer	1142

Alle durften einen tollen Preis in Empfang nehmen. Rolf Bossard und Jacqueline Hauser verstanden es einmal mehr, ein vielfältiges Angebot zusammenzustellen. Auf dem Gabentisch waren Geschenkkörbe mit Käse, Wurst, Teigwaren, Wein und vielem mehr aufgestellt. Es gab Gutscheine von Frühstück bis Nachtessen, Reisegutscheine und und und. Inmitten dieser Gaben thronte ein Vogel, keine Martinigans. Nein, unser Wanderpreis für die kleine Meisterschaft, genannt 5er Wettkampf.



Martin Dübendorfer, der Gewinner des letztjährigen 5er Wettkampfs, durfte die Gabe dem neuen Sieger weitergeben. Tat er das mit einem etwas weinenden Auge? Er habe sich ein ganzes Jahr lang an diesem komischen Vogel gefreut. Er wünschte dem neuen Sieger, dass er sich ebenso über die Trophäe freuen könne. Dieser Sieger war zudem kein anderer als jener der grossen Vereinsmeisterschaft: Werner Brazerol, und diesmal war sein Vorsprung auf den Zweitplatzierten grösser.

Schlussrangliste 5er Wettkampf

Sieger:	Werner Brazerol	373 Punkte
2.	Martin Dübendorfer	365
3.	Peter Bossard	365
4.	Paul Gmür	363
5.	Albert Müller	358
6.	Samuel Maag	355
7.	Beat Müller	354
8.	Elsbeth Hallauer	349
9.	Hans Hefti	316
10.	Werner Schwarz	316

Der Gabentisch war leer. Der Zahntag somit erledigt. Die Ranglisten wurden verteilt (und sind inzwischen auch auf www.schuetzenverein-hettlingen.ch aufgeschaltet). Wie üblich zu Martini gehörte auch ein feines Essen dazu. Am langen Tisch in der Kreuzstrasse Humlikon sassen alle vor einem üppig gefüllten Teller und genossen das reichhaltige Mahl, bevor die meisten wohlgenährt und nicht mit leeren Händen den Heimweg antraten.

Etwas Wehmut war dann doch zu spüren. Schon wieder ist ein Jahr vorbei. Die kommende kalte Jahreszeit ist nicht die Zeit der aktiven Schützen. Unser Vereinspräsident machte jedoch die Anwesenden bereits etwas auf das nächste Jahr gluschtig. Er wünschte allen einen guten Winter, man sieht sich am Winterschiessen Anfang Januar, an der GV oder vielleicht beim Luftgewehrtraining.

Zu guter Letzt die Vorfreude auf ein nächstes, spannendes Vereinsjahr: Im September 2018 wird unser Verein im Rahmen des Weinländer Herbstfestes in Hettlingen ein Herbstfest-Schiessen durchführen, ein Schützenfest auf der Witerig, am Tor des Zürcher Weinlands.

Marlies Schwarz

Spende Blut rette Leben!!!!!!!

Liebe Hettlingerinnen und Hettlinger
Am **Montag 8. Januar 2018** ist es wieder soweit und die erste **Blutspendenaktion** im neuen Jahr findet statt. Wir begrüssen Sie gerne zur Spende zwischen 17.30 Uhr und 20.00 Uhr in der Mehrzweckhalle Hettlingen. Neue Spender müssen spätestens um 19.30 Uhr in der Halle sein, ansonsten ist eine Spende leider nicht mehr möglich. Wir freuen uns auf viele bekannte und neue Gesichter.

Bei Fragen rund ums Blutspenden stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung unter: Tel. 052 316 36 36 oder 079 228 65 66

*Für die Blutspendekommission der Samaritervereine Hettlingen und Dägerlen,
Nicole Löwy, Leiterin der Blutspendekommission*

Wechsel in der Leitung der Blutspendekommission der Samaritervereine Hettlingen und Dägerlen

Liebe Hettlinger und liebe Hettlingerinnen
Falls Sie Fragen rund um das Blutspenden haben, dürfen Sie sich ab sofort bei Nicole Löwy **Telefon 052 316 36 36** melden.

Liebe Blutspendegrüsse

*Melanie Manser
Abtretende Präsidentin der Blutspendekommission,
Präsidentin des Samariterverein Hettlingen*

Danke für Ihre Blutspende

Liebe Hettlingerinnen und Hettlinger

An diese Stelle möchten wir uns herzlich für die Blutspenden im 2017 bedanken. Bei der Blutspendenaktionen vom Januar vom Juli durften wir wiederum Neuspender begrüssen, was ein toller Erfolg war. Das freute uns sehr, denn nur so können wir die konstanten Spenderzahlen erhalten.

Wir hoffen, dass Sie Ihren kostbaren Saft auch im neuen Jahr wieder zur Verfügung stellen und damit Menschenleben retten können. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Jahr.

Spende Blut rette Leben!!!!!!!

Nicole Löwy, Leiterin der Blutspendekommission